

Feuerwehr holte silbernes Abzeichen

Sinsheim-Hilsbach. (tm) Nach monatelangen Vorbereitungen hat eine Gruppe der Freiwilligen Feuerwehr Hilsbach in Heilbronn das silberne Leistungsabzeichen errungen. Die Feuerwehrfrauen und -männer mussten einen Löschangriff absolvieren und bei einem Verkehrsunfall die Personenrettung vornehmen. Zuerst hatten die Aktiven ihre Aufgabe zu ziehen – dort gab es den Melder, Angriffstrupp, Wassertrupp, Schlauchtrupp, Maschinist oder Truppführer. Dann wurde das Einsatzfahrzeug begutachtet: War alles gut gepflegt, in Schuss und vollständig? Ja, klar. Dann konnte es losgehen.

Die Prüfung bestanden Kenny Abele, Amelie Drescher (Gruppenführerin), David Divivier, Felix Huber, Jonas Huber,



Die erfolgreiche Löschruppe holte das silberne Leistungsabzeichen. Foto: privat

Mike Huber, Fabio Streng, Jonas Vetter und Johannes Weber sowie Marius Müller, der den Verletzten simulierte. Als Überraschung gab es für die „silbernen“ Feuerwehrmänner Badehosen, und die Gruppenführerin Amelie Drescher ging in ihrer ganzen Kleidung baden.